

El PP defiende que ninguna religión puede promover ni justificar la violencia

10.10.2024 14:23

ⓘ Aviso importante

Las opiniones aquí expresadas pertenecen a la delegación nacional y no reflejan necesariamente las del Grupo Popular en su conjunto



Estrasburgo, 10 de octubre de 2024 – El Partido Popular en el Parlamento Europeo defendió hoy, durante el debate sobre la libertad religiosa celebrado en pleno de Estrasburgo, que ninguna religión puede quebrar el vínculo de ciudadanía ni puede promover o justificar la violencia, ni tampoco escapa de la aplicación de las leyes.

El eurodiputado del Partido Popular, **Javier Zarzalejos**, planteó que la libertad religiosa “es una cuestión de libertad” y por tanto, como la libertad de pensamiento o de conciencia, “son derechos humanos inalienables”. Sin embargo, dijo, ninguna religión puede reclamar el “derecho a constituir comunidades separadas y auto excluidas de la sociedad y de la aplicación de las leyes civiles iguales para todos”.

Zarzalejos defendió que “son un componente del pluralismo en una sociedad democrática” y son por tanto también interlocutores en la conversación pública”.

El también presidente de la comisión de Libertades Civiles, Justicia e Interior mostró su preocupación ante el “aumento rampante de antisemitismo”, pues según la Agencia de Derechos Fundamentales de la UE “el 80% de los judíos en Europa esconden su identidad o la existencia de actos y expresiones de acoso y discriminación de musulmanes”. Al mismo tiempo, el Observatorio sobre intolerancia y discriminación contra los cristianos ha registrado en el 2023 un total de 748 delitos de odio contra los cristianos en 30 países europeos.

Ante estos datos, Zarzalejos pidió combatir “los actos vandálicos, la ridiculización sistemática a las creencias religiosas, el acoso y la violencia de alta o de baja intensidad”. “En la España medieval se acuñó el término aljama para referirse a las comunidades musulmanes y judías. Nosotros en Europa no queremos aljamas vacías, iglesias vandalizadas y creyentes acosados. Queremos una Europa en la que todo pensamiento y creencia legítima sea protegido frente al miedo y a la imposición del silencio”, manifestó.

Por su parte, la eurodiputada **Isabel Benjumea**, llamó la atención sobre el hecho de que, junto al muy alarmante aumento del antisemitismo en Europa, también se está produciendo un incremento de los delitos de odio contra el cristianismo en Europa. “Los 748 delitos en Europa están muy lejos de los tremendos datos que hablan de 365 millones de cristianos perseguidos en el mundo, pero pone de manifiesto que no es un fenómeno ajeno a las fronteras europeas”, subrayó.

“Cuando se ataca al cristianismo no solo se está atacando a la libertad individual religiosa de las personas, sino que es un ataque directo a la línea de flotación de la cultura occidental. Es atacar a la religión que inspira los valores de la dignidad y la igualdad del ser humano”, indicó Benjumea.

Por ello, alertó de que “negar las raíces judeocristianas de Europa y la influencia de los principios humanista-cristianos en la construcción del proyecto europeo siempre ha sido una de las más perversas estrategias de la izquierda radical”, por lo que pidió “permanecer alerta” para “defender la cultura cristiana y el modo de vida europeo”.

NOTAS A LOS EDITORES

El Grupo PPE es el grupo político más numeroso del Parlamento Europeo con 188 Miembros de todos los países